

charge par les secours et évacué sur l'hôpital de Bastia. Une enquête a été ouverte par la DDS **J.Q.-O.**

Pollution aux hydrocarbures sur les plages du Var : tout nettoyer "prendra des mois"

Les opérations de dépollution se poursuivent après l'arrivée de boulettes d'hydrocarbures sur le littoral varois ces derniers jours. Une pollution certainement provoquée par la collision entre deux navires au large du Cap Corse le 7 octobre, même si des analyses doivent prouver leur provenance.

La préfecture du Var a annoncé dans un communiqué que 26 plages réparties sur 9 communes étaient touchées et que 150 personnes étaient actuellement mobilisées pour maîtriser la situation.

Toutes les plages qui ont été atteintes sont fermées au public. La préfecture rappelle à la population qu'il ne faut pas toucher ou ramasser les galettes échouées sur la plage mais les signaler aux services compétents (mairie, police, gendarmerie, sapeurs-pompiers). Emmanuel Cayron, le directeur de cabinet du préfet du Var, a déclaré à l'AFP que *"le traitement de la totalité des sites, pas uni-*

quement en surface, prendra des mois". Il a également annoncé qu'une entreprise spécialisée allait intervenir afin de procéder à *"un nettoyage plus profond et plus fin"*. Jean-Luc Vidélaïne, le préfet du Var, avait exprimé lors du déclenchement des opérations de dépollution, sa conviction que la pollution provenait de la collision des deux bateaux près de la Corse : *"Nous avons fait des constats d'huissier et nous tenons une comptabilité précise des dépenses engagées, l'objectif étant que ce soit in fine facturé par celui qui sera reconnu coupable de cette pollution."*

M.A.